



今年度を終えるにあたって

部活動指導員 糸尾 直記

長いコロナ禍を抜け出した今年度も、いよいよ終わりを迎えようとしています。

部員の皆さんは様々な社会の変化の中で今まで以上に日々の新しい風を感じ、それぞれの高校生活を過ごしたことでしょう。

私自身も今年度より新しく部活動指導員という立場になり、勉強と新しい日々でした。今もなお、可能性を秘めた原石をどのようにして輝かせられるのかと試行錯誤の最中ではありますが練習毎に成長してゆく姿をプレーを通して示してくれたことは、大変嬉しいことでした。

部員の皆さんは勉強など部活動のみならず忙しい日々ではあるかと思いますが、自ら選んだこの部活動と目標に向かって物事を深め、探究することで「自ら学び考える」ことを大切にこれからもバドミントンの枠を超えて成長してほしいと思っております。

保護者の方々には、4月から今日までにおいて部活動におけるご協力・ご支援に心から感謝し、さらに来年度においても、部活動運営へのご支援・ご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

直近大会の戦績

【東京都高等学校国公立高等学校バドミントン選手権大会】

男子：2月11日（日）東京都立戸山高等学校、女子：2月12日（月）東京都立狛江高等学校

高校男子団体 33ブロック	蔵前工科	桜町	町田	勝敗	順位
蔵前工科		○ 2-1 G 4-4 P 138-136	○ 2-1 G 4-4 P 148-146	M 4-2 G 8-8 P 286-282	1
桜町	× 1-2 G 4-4 P 136-138		× 0-2 G 0-4 P 65-84	M 1-4 G 4-8 P 201-222	3
町田	× 1-2 G 4-4 P 146-148	○ 2-0 G 4-0 P 84-65		M 3-2 G 8-4 P 230-213	2

高校女子団体 43ブロック	竹早	狛江	桜町	勝敗	順位
竹早		× 1-2 G 2-4 P 84-109	○ 2-1 G 5-2 P 140-103	M 3-3 G 7-6 P 224-212	2
狛江	○ 2-1 G 4-2 P 109-84		○ 2-1 G 4-2 P 116-77	M 4-2 G 8-4 P 225-161	1
桜町	× 1-2 G 2-5 P 103-140	× 1-2 G 2-4 P 77-116		M 2-4 G 4-9 P 180-256	3



東京都国公立高等学校バドミントン選手権大会公式サイト (https://45e46ab9-8fbb-4ad3-beeb-2106d1b4c4b6.filesusr.com/ugd/989dd5_fafaa2fa4ffd4a3c9759912b231178f7.pdf) より引用 (リーグ表)

国公立大会は冬季大会同様2複1単で行われる団体戦であり、決勝トーナメントにはブロック2位までが出場できる大会です。しかしながら、男女ともに結果はブロック3位、予選敗退となりました。

2複3単の団体戦は「チームに強い選手が2人いれば勝てる」とも言われます。ダブルスとシングルス of 選手を重複してオーダー提出できるといったルールによるものです。それに比べると2複1単においては重複してのオーダー作成ができないため前述の団体戦よりもチーム全体の戦力が問われます。

今大会においてチーム内の戦力差が結果に直結したことは、否めません。ただ、冬から夏の大会に向けて基礎力向上に重点を置く時期に、チーム全体で味わったこの挫折をこれから一人ひとりの成長の糧にしてくれると期待しています。結果を部活全体で直視し、現在地を誤ることなく、そして一時的な悔しさで終わらせないようにレベルアップに努めて参ります。

練習試合を行いました

2月17日（土） 東京都立松原高等学校

生徒の皆さま、教職員の皆さま貴重なお時間をありがとうございました。
練習試合から合同練習まで、お気軽にご相談ください。

三送会を行いました

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

普段の日常生活から部活動まで制限されることが多く、思うような活動のできない日々もあったかと思います。その中でも続けてきたバドミントンを大学生や社会人になってもレベルや立場問わず、ぜひ続けてほしいと思っております。

悩んだり壁にぶつかったりすることも今後きっとあるはずです。そんな時には後ろを振り返ってみてください。桜町高校バドミントン部がいつでもそこにいます。皆さんの積み重ねてきた歴史のバトンを受けた後輩もまた同じく、壁にぶつかりつつも頑張っていることでしょう。桜町高校バドミントン部であったという誇りを胸に、夢に向かって進み続けてください。

そしてたまに、成長した姿を見せに来てくださいね。（その時は、事前連絡を忘れずに！）
皆さんの人生に幸あれ！！





【保護者の皆様へ】

保護者の皆様におかれましては、部活動にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございました。今後の、お子様の更なる成長を楽しみにしております。お子様のご卒業、本当におめでとうございます。